
BCAO関西支部 第 2月度（第 111回）支部会議事録 

 

日時：2018年 2月 17日（木）18：00～18：30 

場所：大阪市中央公会堂 2階 No.6,7会議室 

出席：萩原、日下、鷲山、野原、速水、大舘、藤村、田中、角、飯田、大木、笹平、櫻本、別役、

岡田、林、佐々木 17人 

司会：大舘 書記：藤村 

議題 

1）本部運営会議（1/27）報告： 

2）10周年記念事業（関西地域での事業） 

3）来年度勉強会 

4）その他 

内容 

本部運営会議（1/27）報告（萩原支部長より） 

ㇾ経産省受託事業の進捗状況 

  ・1/25（名古屋）、1/26（東京）にてセミナー開催。2/3（大阪）開催予定。 

  ・アンケート結果から概ね好評であったようである。 

  ㇾBCAOアワード 2015について 

   ・各賞の決定について報告があった。 

・BCAO設立 10周年記念に BC推進事業賞は、時期に発表。 

  ㇾBCAO設立 10周年記念事業の広報について 

   ・すべてホームページに掲載されているので、申し込みはホームページから可能。 

   ・事業概要書を MLで共有し、関係各位へのご案内をお願いしたい。 

  ㇾパンフレットの進捗について 

   ・課題多く調整中。 

 

2）10周年記念事業（萩原支部長より） 

・関西シンポジウムのシナリオについて報告。今後 10年に向けたメッセージを発信する。 

  ・参加方式は？→申し込みはホームページから可能。会員以外も参加可能。 

  ・演習内容は？→昨年内容重複しないよう講師にて調整される。 

 

3）来年度勉強会（野原氏より） 

 ㇾ具体的なテーマ 

  ・お悩み相談会 

  ・地震リスク以外の災害リスク、地域リスク、ライフライン寸断 

  ・大阪⇔東京の勉強会ライブ発信 

  ・地場の BCP対策を活かしたテーマ 

  ・各 WGの活動を勉強会テーマとして活用 



  ・初心者向け講座は継続希望。課題はそのままにするのではなく一点に絞って掘り下げて議

論する必要がある 

   ・他の地域勉強会のテーマ共有 

  （外部研修） 

   ・3月の東北研修 

   ・Eディフェンス見学 

   ・関西空港視察 

   ・企業の現場視察 

  ㇾBCPの取組みで疑問に思うこと、困っていること 

   ・訓練のやり方がわからない 

   ・子会社の場合、BCP策定をどのように進めたらよいか？親会社の方針を考慮する必要があ

るため困っている。 

   ・BCP戦略の前に対策を求められることが多く担当者が悩んでいる。正しい BCP策定のプロ

セスを理解してほしい。 

  ㇾ方針、ビジョン、組織に対する意見 

   ・データが欲しい。 

   ・個人正会員の会費が高い 

   ・関西でも上級資格試験を実施して欲しい。試験が難しい。 

   ・事例が欲しい。 

  ・スカイプなどのコミュニケーションツールを活かせないか。遠隔地、業務都合で参加でき

ない会員を参加可能になる。 

  ・ワーキンググループに参加しようとしても、セミプロばかりで敷居が高い。 

  ・東京と地域勉強会の差異を少なくして欲しい。 

  ・大阪地場の BCPを考えていきたい。 

  ・本部のビジョンと方針がわからない。 

  ・新しいワーキンググループをつくって欲しい。 

  ・東京の話では自分の悩みを解決できない。 

 ㇾその他 

  ・徳島研修報告は実施するのか？→次年度前半を予定。 

  ・外部講師を招きたい！→講師の予定と予算の考慮、メンバー要望確認が必要。 

  ・宿泊研修希望、日帰りもあり。 

 ㇾまとめ 

  ・勉強会テーマとならないもについてワークショップ形式で議論でき、多方面の意見を聞く

ことができた。 

4）その他 

   ・次回支部会合は 4月 19（火）。 

   ・支部会合（支部会+勉強会）開始時間を来年度前半は 18：30とする。 

 以 上 


